

685429

BAJO PALABRA

Zeus en la Academia

Insólita visita al severo recinto de la Academia Chilena Correspondiente de la Real Academia de la Lengua practicó Zeus el pasado miércoles 23. En efecto, con motivo de la ceremonia anual de Homenaje a Cervantes, en que le cupo desempeño plausible al profesor y académico Hugo Montes, la Academia hizo entrega de diplomas de honor a los escritores Enrique Bustos y Enrique Lafourcade en premio a sus desvelos literarios por el buen uso del idioma.

Ausente, por enfermedad, Enrique Bustos (su diploma fue recibido por su esposa), el turno de recepción le tocó a Lafourcade. A éste lo acompañaba el relampagueante e inesperado Zeus. Tal vez ello se debió a las evocaciones anteriores de Pallas Atenea hechas por Hugo Montes. Rompiendo con las normas del austero protocolo de la Academia, Lafourcade dio lectura a la carta de aceptación del premio, dirigida al Secretario de la Corporación, P. Fidel Araneda. La carta contenía acerdo crítica a las medidas que exterminaron la circulación de un libro de Claudio Orrego y que aún prohíben la divulgación de las "Memorias" de Neruda ("Confieso que he vivido").

El resultado: indescriptible. Saludos, confusión, reproches y algunos inconsultos abrazos. En la Academia produjo malestar esta ostensible vulneración de sus normas. No figura en sus hábitos el análisis de materia de índole gremial o política.

Vélez de Guevara

Zeus en la academia [artículo] Vélez de Guevara.

AUTORÍA

Vélez de Guevara

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Zeus en la academia [artículo] Vélez de Guevara.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)